



El Centro INAH Tlaxcala resalta la cultura como el cuarto pilar del desarrollo sustentable en beneficio social

- El titular de la institución en la entidad expuso la importancia del nivel académico y cultural del programa conmemorativo por los 500 años de la ciudad
- Propuso considerar los ejes de dos organismos internacionales: Ciudades y Gobiernos Locales Unidos y la Secretaría General Iberoamericana

En la reunión de coordinadores de la Comisión para la Conmemoración de los 500 años de la fundación de la ciudad de Tlaxcala, el director del Centro INAH en la entidad, José Vicente de la Rosa Herrera, enfatizó la presencia del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), en representación de la Secretaría de Cultura federal, para coadyuvar en la agenda de actividades que celebrarán la fecha en 2025.

Destacó la importancia de la cultura como pilar de desarrollo sostenible, generadora de recursos, la cual redundará en todos los ámbitos sociales, incluida la paz, de acuerdo con el eje de la red de Ciudades y Gobiernos Locales Unidos (CGLU), organismo mundial que promueve y fortalece la participación política e interinstitucional en pro del beneficio social y de manera equitativa.

Acorde con los objetivos de la Secretaría General Iberoamericana, para la cohesión social, cultural, del conocimiento y la innovación en favor de la comunidad, también propuso considerar a ambos organismos para impulsar el programa de actividades de la conmemoración.

De la Rosa Herrera señaló que es importante que dicho programa subraye el nivel académico y cultural que representa el evento, entre otras aristas, las cuales complementen el enfoque sobre la diversidad cultural e identitaria del mismo, y que es una de las premisas de la CGLU.



La presidenta honoraria de la comisión, la exgobernadora del estado, Beatriz Paredes Rangel, apoyó lo enunciado por el titular del Centro INAH Tlaxcala, y reiteró su disposición e interés por empatar en el área de las relaciones internacionales, a su cargo, para dar a la conmemoración el nivel que merece.

En tanto, la gobernadora de Tlaxcala, Lorena Cuéllar Cisneros, agradeció la dedicación de los coordinadores y la integración de los exgobernadores Héctor Israel Ortiz Ortiz, Marco Mena Rodríguez y Alfonso Sánchez Anaya, como embajadores de Buena Voluntad del evento.

La secretaria estatal de Cultura, Karen Álvarez Villeda, pormenorizó sobre el programa de actividades que buscará destacar la riqueza cultural de Tlaxcala, la cual enorgullece a su gente.

También participaron los secretarios estatales de Gobierno y de Turismo, José Luis Antonio Ramírez Hernández y Fabricio Mena Rodríguez; el presidente municipal y presidente de la comisión, Alfonso Sánchez García, y el rector de la Universidad Autónoma de Tlaxcala, Serafín Ortiz Ortiz.

--oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)